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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
mit der Information I0101/17 wird der Stadtrat informiert, dass bis zum 7. Dezember 2017 die 
Diskussion zum Konzept zur Weiterentwicklung des Naherholungszentrums Barleber See I 
abgeschlossen und der Stadtrat dazu eine Entscheidung getroffen haben sollte. 
 
Deshalb fragen wir an: 
 

1. Wie ist der Stand der Umsetzung des lange diskutierten Konzeptes? 
2. Ist die Umsetzung des Konzeptes an die Lösung des Blaualgenproblems im Barleber 

See gebunden? 
3. Wie sieht nach derzeitigem Erkenntnisstand die Entwicklung als weitgehend witte-

rungsunabhängigen Naherholungszentrums und als Badegewässer aus? 
4. Gibt es derzeit einen zeitlichen Rahmen für die Umsetzung des Konzeptes? 
5. Existiert eine Planung für den Fall, dass das Blaualgenproblem mittelfristig nicht ge-

löst werden kann? 
 
 

 
Ich bitte um eine mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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